

令和2年5月20日

委員会委員長各位
地区支部長各位

公益社団法人 静岡県看護協会
会長 渡邊 昌子

新型コロナウイルス感染症に伴う委員会・会議の再開のお知らせ

平素は静岡県看護協会事業につきまして、格別のお引き立てを賜り、誠にありがとうございます。

委員長・地区支部長のみなさまにおかれましては、新型コロナウイルス感染症の対応に感謝するとともにご尽力いただいておりますことに敬意を申し上げます。

5月14日に政府からの「緊急事態宣言」が静岡県においては、解除になり、「新しい生活様式」の実践例等が公表され、徐々にではありますが、収束の方向に向かっていることは大変うれしく思っています。

つきましては、静岡県看護協会では、委員会・会議等を6月末日まで、中止・延期させていただいておりましたが、6月1日より委員会・会議等は再開することといたしました。

委員長・地区支部長の皆様におかれましては、研修会などのご準備等があると思っておりますので委員会・会議等を開催する際は、「3密」を避け、感染対策に充分留意して頂きます様よろしくお願い致します。

なお、今後の委員会・地区支部の運営にあたりましては、担当役員までご相談ください。各委員長・支部長の皆様には、お手数をお掛けしますが、委員の方へのご連絡、周知をお願い致します。

今後の対応の変更等につきましては、状況を鑑みながら静岡県看護協会ホームページ等を通じてご連絡させて頂きたいと存じます。

静岡県看護協会ホームページ

<http://www.shizuoka-na.jp/default.asp>